

Óscar Pino en equipo cubano a Copa Mundial de lucha libre



La Habana, 22 feb (RHC) La inclusión del doble medallista mundial Óscar Pino en el equipo cubano a la Copa Mundial de lucha libre resulta la mayor novedad en el seleccionado que competirá en Rusia el 16 y 17 de marzo próximos.

Pino, bronce en los mundiales de 2017 y 2018 en la modalidad grecorromana, será examinado ahora en la técnica libre por el colectivo de entrenadores que encabeza Julio Mendieta.

“Estratégicamente queremos ver como este atleta de lucha greco incursiona en la libre , el no ha competido de manera oficial en esta modalidad, pero si ha entrenado con nosotros, vamos a examinarlo, esto no es nuevo, lo han hecho otros países que son potencias, como Rusia y Estados Unidos”, comentó, Mendieta

Además del habanero Pino, lideran el equipo de diez gladiadores, el monarca mundial del pasado año Yowlis Boone (61 kg) y los bronceados en esa misma justa, Alejandro Valdez (65) y Franklyn Maren (70 kg).

Completan el equipo , el campeón mundial Sub 23, Reineris Andreus (57), el reaparecido Geandri Garzón (74), Reinier Pérez (79), Yurieski Torreblanca (86), Lázaro Hernández (92) y Reineris Salas (97).

La Copa Mundial de lucha libre tendrá lugar en la región rusa de Yakutia con la presencia de las ocho primeras naciones del Mundial de Budapest en 2018.

El plantel antillano, que fue cuarto en la cita del orbe y en la Copa Mundial precedente, fue situada en el grupo A donde también aparecen el monarca del orbe, Rusia, Japón y Turquía.

Por la llave B, lidiarán, Estados Unidos que ganó la cita anterior, Georgia, Irán y Mongolia

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/184231-oscar-pino-en-equipo-cubano-a-copa-mundial-de-lucha-libre>



Radio Habana Cuba